



## **ESENTIA Energy Systems adquiere la totalidad accionaria en la sociedad mexicana Estación de Compresión Soto la Marina S.A.P.I. de C.V.**

**Ciudad de México, a 27 de junio de 2024.-** ESENTIA Energy Systems se complace en anunciar la adquisición accionaria total de la Estación de Compresión Soto La Marina, activo estratégico que permite llevar gas natural desde Tamaulipas hacia las zonas centro y sur del país.

ESENTIA formalizó un acuerdo con la compañía española Enagás para adquirir la participación accionaria del 50% de la Estación de Compresión Soto la Marina S.A.P.I. de C.V., activo que poseían a partes iguales al crear una empresa conjunta hace once años.

La estación de compresión Soto la Marina, ubicada en el estado de Tamaulipas, forma parte de la infraestructura interconectada al SISTRANGAS (Sistema de Transporte y Almacenamiento Nacional Integrado de Gas Natural), en el gasoducto principal de 48" Cactus – San Fernando. Esta estación de compresión Soto la Marina permite al Centro Nacional de Control del Gas Natural (CENAGAS) transportar gas natural de las zonas de Reynosa, Camargo y Monterrey hacia Veracruz, y las zonas centro y sur del país.

Esta instalación puede comprimir hasta 1,846 millones de pies cúbicos diarios de gas natural (MMPCD); razón por la cual el CENAGAS la considera estratégica para su operación diaria.

El consorcio formado por Enagás y por la empresa mexicana ESENTIA Energy Systems ganó en 2013 un proceso de licitación convocado por la Comisión Federal de Electricidad de México (CFE), para la prestación del servicio de compresión de gas natural mediante la construcción, operación y mantenimiento, en calidad de propietario, de la estación de compresión de Soto la Marina, por un periodo de al menos 20 años.

*“Esta adquisición representa un paso firme en la huella que tenemos en el país como empresa líder en la industria de gas natural, ya que nos permitirá contar con el control de un activo clave en el noreste de México.”*, comentó Fernando Tovar, CEO de ESENTIA Energy Systems.

La transacción aún está sujeta al cumplimiento de las condiciones suspensivas propias de este tipo de acuerdos y representa el fortalecimiento de ESENTIA Energy Systems como operador de infraestructura de gas natural en México.

###

### **Acerca de ESENTIA Energy Systems:**

ESENTIA Energy Systems es una empresa privada de transporte de gas natural líder en el sector energético mexicano con más de 21 años de experiencia desarrollando proyectos de infraestructura que permiten el crecimiento y acceso a la energía para el bienestar de los mexicanos. ESENTIA Energy Systems cuenta con 5 estaciones de compresión y 6 gasoductos con una extensión total de 2,144 kms, de los cuales, 2,017 kms forman el sistema privado interconectado de gas natural más grande de México: el Sistema Wahalajara, el cual va desde la cuenca de Waha, Texas, en Estados Unidos, hasta Guadalajara, Jalisco en México. Operamos bajo los más altos estándares de seguridad y las mejores prácticas de sustentabilidad y respeto a las comunidades en donde tenemos presencia.



Para más información visite [www.esentiaenergy.com](http://www.esentiaenergy.com)

**Datos de contacto:**

Lisa Carrillo

Gerente de Comunicación Corporativa

[lcarrillo@esentia-energy.com](mailto:lcarrillo@esentia-energy.com)